



# Charantonnay Infos

3<sup>ème</sup> TRIMESTRE 2024



## Agenda

### Juin

30/06 - 1<sup>er</sup> tour des législatives

### Juillet

05/07 - Grandes vacances d'été

07/07 - 2<sup>ème</sup> tour des législatives

14/07 - Fête Nationale

23/07 au 27/07 - Visite des Belges - Coll'in Communauté - Préfa

### Août

25/08 - 4<sup>ème</sup> édition Grand prix Cycliste de Charantonnay  
à partir 12h

### Septembre

02/09 - Rentrée des classes

07/09 - Forum des associations de 9h à 11h30 - Salle des fêtes

07/09 - Soirée étoilée - Commission Culture à partir de 17h

08/09 - Ouverture de la chasse

15/09 - Marche des Collines - CHARANTONNAY de 7h à 11h -  
Coll'in Communauté

22/09 - Thé dansant Lali Lala - 14h - Salle des Fêtes

28/09 - Loto du Club Les Lilas - 18h - Salle des Fêtes

## Actualités municipales

### ÉLECTIONS

Le 9 juin, ont eu lieu les élections européennes. Les Français se sont rendus aux urnes pour élire leurs 81 représentants au parlement Européen. Le taux de participation national a été de 51,5 % en hausse par rapport aux précédentes élections où il était de 50,1 %.

En 2019, le taux de participation pour Charantonnay était de 51,4 %, cette année il est de 59,6 %. Le taux d'abstention est quant à lui de 40,4 % contre 48,5 % en 2019. Le nombre de votants en 2024 est de 894 pour un nombre d'inscrits de 1500.

Sur la commune, la liste de M. Jordan BARDELLA pour le Rassemblement National arrive en tête avec 47,2 % et en 2<sup>ème</sup> place M. Raphaël GLUCKSMANN du Parti Socialiste avec 9,7 %.

À la suite de ces résultats nationaux, Monsieur le Président de la République Emmanuel Macron a dissout l'Assemblée Nationale. De nouvelles élections auront lieu les 30 juin et 7 juillet pour élire de nouveaux députés.

### HORAIRES

| HORAIRES DURANT L'ÉTÉ | MAIRIE *                  | DÉCHETTERIE **            |
|-----------------------|---------------------------|---------------------------|
| LUNDI                 | 8h - 12h et 15h30 - 18h30 | Fermée                    |
| MARDI                 | Fermée                    | Fermée                    |
| MERCREDI              | 8h - 12h                  | 13h30 - 18h               |
| JEUDI                 | Fermée                    | 8h - 11h45 et 13h30 - 18h |
| VENDREDI              | 8h - 12h et 14h - 16h     | 8h - 11h45 et 13h30 - 18h |
| SAMEDI                | Fermée                    | 8h - 11h45 et 13h30 - 18h |

\* La mairie sera fermée du 29 juillet (inclus) au 19 août 2024 matin. Une permanence téléphonique est assurée durant cette période aux heures habituelles d'ouverture.

\*\* La déchetterie sera fermée le jeudi 15 août.

# Actualités municipales

## DERNIERS CONSEILS MUNICIPAUX

La séance de début avril du Conseil Municipal portait sur l'approbation du compte de gestion du budget communal pour 2023 et le budget 2024.

Les conseillers ont débuté la séance par voter sans observation ni réserve les comptes de gestion pour l'année 2023 du budget communal. C'est ensuite le compte administratif qui a obtenu la majorité des votes. Les élus ont souhaité ne pas augmenter les taux de la taxe foncière sur les propriétés bâties et non bâties.

Le budget 2024 pour la commune a été adopté et s'équilibre comme suit : 1 798 129,42 € pour la section de fonctionnement et 2 176 389,55 € pour la section d'investissement. Ce budget ne permet pas de financer les investissements les plus importants de 2024: l'enfouissement des réseaux de la rue des Epyes, l'aménagement de la rue du Granjon, des ordinateurs pour les enfants à l'école, la fin de l'extension du restaurant scolaire, les cadrans du clocher de l'église... Une ligne d'emprunt a ainsi été portée au budget pour 500 000 €.

Le compte de gestion du budget annexe « assainissement » pour l'exercice 2023 a été voté à l'unanimité. Sur les 170 046,03 € excédentaires, 150 000 € sont affectés à la section d'investissement et 20 046,03 en recettes d'exploitation. Le budget assainissement pour l'année 2024 s'équilibre ainsi : 136 538,56 en section d'exploitation et 528 867,11€ en section d'investissement. La taxe d'assainissement subira en 2025 une augmentation de 0,20 €/m<sup>3</sup> selon le vote des élus, ceci afin d'anticiper les coûts d'investissement du raccordement au SYSTEPUR (système d'assainissement de Vienne Condrieu Agglomération).

Lors du conseil du 28 mai, les élus ont voté à l'unanimité le remplacement de Madame Caroline Decoodt, démissionnaire, par Madame Michèle Rebours 4<sup>ème</sup> adjointe en charge de la vie locale et associative. Pierre-Louis Orelle Président du CCAS reprend les dossiers en cours, Madame Michèle Rebours reste vice-présidente du CCAS. La commission « Appel d'offres » a également été remise à jour comme suit : PL Orelle Président – Christian Rousset – Johnny Darty – Christian Bayle sont titulaires. Rachel Finck – Fabienne Soares – Pierre Bretonnier sont suppléants.

L'appel d'offres pour le remplacement des menuiseries de l'école élémentaire a été remporté par l'entreprise JULLIEN pour la somme de 123 310,90 € HT.

De nouvelles subventions ont été attribuées aux associations par la commission vie locale et associative : FITGYM & SANTÉ ; LA GAULE ; LE VÉLO CLUB ; LE CLUB LES LILAS ; Une classe ULIS à St Quentin Fallavier. Les associations pourront désormais procéder à la demande d'une subvention de base + une subvention sur projet à la hauteur du financement de 80 % du projet.

Dans le rapport des commissions, le CCAS précise que le repas des Aînés aura lieu le 6 octobre 2024 et la remise des colis le 7 décembre.

## CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS



Le mercredi 12 juin, les 8 jeunes du CME se sont rendus à Paris et plus particulièrement au Sénat encadrés par Pierre-Louis Orelle, Maire, Christian Rousset 1er adjoint en charge du CME, de Guillaume Duchenaud et Marie-Jo Douillet intervenants au CME sur invitation de Damien Michallet, notre sénateur. Le Sénat représente les Collectivités Territoriales, vote les lois et contrôle l'action du gouvernement. Le départ fut donné à 6h direction la gare TGV de St Exupéry. Rendus à Paris, ils ont pu visiter les jardins du Luxembourg en passant par l'Hôtel de Ville et la Cathédrale de Notre Dame. Ils ont été accueillis par M. Michallet en début d'après-midi après un rapide déjeuner. Le sénateur leur a expliqué son rôle et le fonctionnement du Sénat. Ils furent très impressionnés par la beauté des lieux. Ils ont même rencontré Monsieur Gérard Larcher le Président du Sénat. La visite s'est poursuivie dans l'hémicycle et le bureau des affaires étrangères et de la défense. Monsieur le Maire et les responsables ont apprécié l'écoute des jeunes et leur intérêt durant ce voyage qui restera un fait marquant de leur engagement de Conseillers Municipaux des Enfants.



# Actualités municipales

## COMMÉMORATIONS



### 8 MAI

*C'est devenu maintenant une institution : Marie-Jo Douillet s'implique à faire participer les différentes classes des CE2 CM1 et CM2 aux commémorations du 8 mai et du 11 novembre. Bravo Madame Douillet...*

*Pour le 8 mai, une douzaine d'élèves ont ainsi honoré la mémoire des combattants de la 2<sup>ème</sup> guerre mondiale. Ils s'étaient auparavant réunis à de nombreuses reprises pour connaître le déroulé des événements en Europe de 1933 à 1945. Ils ont récité lors de la commémoration « Liberté » de Paul Eluard ainsi que la citation du pasteur allemand Martin Niemöler. Ils ont chanté le « chant des partisans » « Bella Ciao » ainsi que « La Marseillaise ». La Fraternelle de Saint Georges était présente comme chaque année.*

## CCAS

### FÊTE DES MÈRES

*Samedi 25 mai, le CCAS a convié sur invitation les mamans des enfants nés en 2022 et 2023, pour un moment de partage et de convivialité autour d'un apéritif offert par la mairie.*

*Les 3 familles présentes ont reçu des macarons à déguster et un bon d'achat en partenariat chez les commerçants du territoire. Nous regrettons le manque de participation pour cette manifestation qui met les mamans à l'honneur.*



# Actualités municipales

## VIE SCOLAIRE ET PÉRISCOLAIRE - JEUNESSE



### ✓ *Pré-inscription maternelle*

*Pour les parents dont les enfants sont nés en 2022 : les pré-inscriptions seront ouvertes dès le 2 septembre 2024 pour permettre, au besoin, l'ouverture d'une classe supplémentaire en maternelle si les effectifs augmentent.*

### ✓ *« La grande lessive » sur le thème des bulles*

*Les 3 classes de maternelle ainsi que la classe de CP de madame GAGET ont participé au projet « La grande lessive ». La Grande Lessive® est une œuvre d'art participative. Elle prend la forme d'une installation éphémère faite par tou-te-s autour de la Terre, un même jour, au moyen de réalisations plastiques (dessins, peintures, photographies, images numériques, collages, poésies visuelles, etc.) conçues à partir d'une invitation commune, suspendues à l'aide de pincettes à linge à des fils tendus en extérieur, dans des espaces publics ou privés. Cette année le thème était « Les bulles ». Les enfants, enseignants, ATSEM et parents ont pu créer et exposer leurs œuvres dans la cour de maternelle. Tous ont fait preuve de beaucoup d'imagination !*

### ✓ *Le COPIL*

*Les travaux de l'extension de cantine ont été pensés par 2 commissions : le COPIL et le COTECH. Le COPIL est composé des élus des commissions travaux, vie scolaire et périscolaire, des 2 directeurs d'écoles et de 2 représentants des parents d'élèves (maternelle et élémentaire). Le COTECH est composé des agents du service technique et des agents de la cantine. Ces regards croisés ont permis l'aboutissement d'un projet bien pensé dans l'utilisation.*

### ✓ *GEP*

*Le Groupe d'Échanges Périscolaires a été très productif cette année encore ! Ce groupe est composé des représentants des parents d'élèves, Familles rurales pour la partie garderie, la responsable de cantine et les élus de la commission vie scolaire et périscolaire. Il a lieu avant chaque conseil d'école soit 3 fois par an et se base sur le retour des questionnaires envoyés aux familles et les retours des animateurs et agents qui encadrent ces temps périscolaires. Ce groupe sera reconduit l'année scolaire prochaine avec la nouvelle équipe de représentants des parents d'élèves. Le 20 juin, les parents d'élèves, les instituteurs, les Directeurs avec le soutien de la Municipalité ont mis en place un blocage devant les écoles pour revendiquer une classe supplémentaire en élémentaire suite à un nombre grandissant d'élèves. La décision sera du ressort de l'académie de Grenoble.*



# Actualités municipales

## TRAVAUX

### ✓ Dojo

L'installation d'une nouvelle VMC simple flux a été réalisée dans le DOJO. Cette VMC était en panne depuis plusieurs mois et le fait de l'avoir changée permettra d'améliorer la ventilation et l'aération des locaux en limitant ainsi les problèmes de moisissures. Le coût des travaux est de 1 036 € TTC et a été effectué par la SOMECI IDA basée à VILLEFONTAINE.

### ✓ Extension cantine

Les travaux dans la cantine petit à petit se terminent. Certaines entreprises ont déjà subi un premier contrôle de conformité et quelques-unes ont eu des corrections, des modifications et du nettoyage à faire. Pour rappel, il y a 12 lots de prestations pour la réalisation de ce projet : Terrassement-VRD, Démolition - Gros œuvre, charpente-couverture-zinguerie, enduit de façade, menuiserie extérieure, serrurerie, platerie-peinture plafond, chape de revêtement de sol - faïence, menuiserie intérieure, plomberie-chauffage-ventilation, électricité, cuisine ; dans l'ensemble, la coordination de tous et le respect des délais de travaux se sont bien passés. Il restera pendant l'été, l'engazonnement et la construction d'une rampe PMR d'un montant de 8775,00 € HT destinée à faciliter les déplacements des personnes à mobilité réduite entre la maternelle et la cantine. À partir du 1<sup>er</sup> juillet, il y aura les remplacements de toutes les menuiseries extérieures de l'école élémentaire pour un montant total de : 123 310,90 € HT. Ces travaux sont subventionnés par l'État (DETR) à hauteur de 24 % et le Département (DOTATION TERRITORIALE) à hauteur de 40 %. Les fins de chantiers sont prévues pour la rentrée scolaire début septembre.



### ✓ Ramassage ordures ménagères

#### • Obligation de conteneurs ordures ménagères

Les représentants du Syndicat Mixte Nord Dauphiné (SMND) entendent mettre en œuvre une meilleure salubrité et renforcer la sécurité pour les agents de collecte en engageant le processus de conteneurisation sur l'ensemble des communes du territoire. En effet, en 2024, il semble peu concevable que la collecte des ordures ménagères résiduelles ne se fasse pas à l'aide de bacs conformes aux normes en vigueur. Une situation qui persiste encore dans quelques zones de certaines municipalités où les déchets sont déposés au sol dans des sacs. À cet égard, **la conteneurisation sera rendue obligatoire à compter janvier 2025**, les usagers bénéficiant d'un délai de plusieurs mois pour se mettre en conformité. Le SMND s'engage à maintenir des tarifs de vente très attractifs pour les bacs OM, avec des prix inférieurs au coût d'achat, le long de cette période de transition (au moins jusqu'au 31 juillet 2024). Le public est invité à se rapprocher du SMND ([respcom@smnd.fr](mailto:respcom@smnd.fr)) pour se renseigner.

#### • Difficultés d'accès sur certaines zones de la commune de Charantonnay par le camion de ramassage d'ordures ménagères en porte à porte

Les services de ramassage ont remonté en mairie un certain nombre de difficultés. Actuellement les services s'effectuent avec un camion de 26 tonnes en un seul passage hebdomadaire. Ces camions n'ont plus le droit, par mesure de sécurité, de faire des manœuvres et surtout d'accéder aux points de ramassages des particuliers s'ils n'ont pas la place de faire des demi-tours en toute sécurité et sans nuire aux propriétés privées (entrées de cour de maison, chemins privés non adaptés au poids lourd).

Actuellement, les points sensibles relevés par le SMND et sur lesquels il nous demande une réflexion sont : Impasse du Granjon - Impasse du Plantée - Impasse du Mariage - Impasse du Rocher (chemin des Grottes) - Côte du Bailly. Moins problématique mais également à réfléchir : impasse du chemin vieux + impasse de la vieille ferme et impasse de la Rigodière.

Pour l'ensemble de ces zones, le SMND nous demande de conduire une réflexion pour créer des plateformes où il pourrait déposer de gros bacs de plus de 600 l et il en mettrait autant que nécessaire en fonction du nombre de personnes de l'impasse ou de la zone difficile. (de 3 à 6 m<sup>2</sup> de surface au sol, pas forcément en béton mais sur lequel les bacs puissent facilement rouler et bien sûr accessibles aux camions). Une réflexion sera donc engagée avec tous les riverains pour avoir leurs opinions et leurs suggestions d'implantations des bacs de récupération collective. Le bénéfice de ce travail est de permettre de meilleures conditions de collectes et de limiter considérablement les risques accidentogènes, les manœuvres sur les propriétés privées mais aussi les nuisances sonores.

# Actualités municipales

## CULTURE

### ✓ Horaires de la médiathèque de Charantonnay durant les vacances d'été

Pas de changement jusqu'au 20 juillet.

Horaires habituels : mardi de 16h à 18h - mercredi de 14h à 16h - jeudi de 16h30 à 19h et samedi de 9h à 10h30.

Fermeture du samedi 27 juillet inclus au 15 août inclus.

Réouverture aux horaires réguliers à partir du 17 août.



### ✓ Soirée Cinéma

La 3<sup>ème</sup> édition du cinéma plein air a réuni cette année environ 45 personnes venues profiter de cette séance gratuite pour voir ou revoir le film TOP GUN Maverick proposé par la Commission Culture.

Comme chaque année, Culture + de Coll'in Communauté a subventionné cet évènement. Malheureusement, le temps étant trop incertain et surtout frais, c'est dans la salle des fêtes qu'a eu lieu la projection. Cindy nous a encore une fois régalés avec ses gourmandises ! Un moment de convivialité qui sera renouvelé l'année prochaine et pour lequel nous vous attendons nombreux.



La commission culture projette une expo-photos en 2025 sur le village de Charantonnay et souhaite vous mettre à contribution. Vous possédez des photos du village, des villageois d'il y a 20, 30, 50 ans... appeler la mairie au 04 74 59 01 42 ou envoyer un mail sur [communication@charantonnay.fr](mailto:communication@charantonnay.fr) en donnant vos coordonnées pour être recontacté. Toutes les personnes intéressées seront conviées à une première réunion. Les associations sont bien entendu associées à ce projet pour exposer une rétrospective de leur origine à aujourd'hui.



### ✓ La soirée étoilée samedi 7 septembre

Cette fin d'été, la commission Culture propose aux Charantonnois une soirée d'animation sur le thème de l'astronomie. Celle-ci est prévue le samedi 7 septembre. Elle sera animée par les astronomes de la Société de Sciences de Bourgoin-Jallieu, dont le référent, Raymond SADIN est reconnu comme notre spécialiste Nord-Isérois des étoiles.

Le lieu reste à définir. Nous le communiquerons durant l'été.

Le programme de cette manifestation est diversifié. En fin d'après-midi une observation – sécurisée – du Soleil sera possible (si le temps le permet...). Après un pique-nique tiré des sacs, autour et avec les astronomes, nous débiterons la soirée par une légende du ciel contée par Raymond SADIN. Ce temps sera suivi d'une séance de planétarium à ciel ouvert. Nous poursuivrons par des observations aux télescopes et lunettes, de la Lune aux étoiles en passant par les planètes. Aucune connaissance préalable n'est requise pour participer et observer les beautés du ciel nocturne.

Cette manifestation est en accès libre et gratuit, en individuel ou en famille. Elle est organisée et prise en charge par Coll'in Communauté, dans le cadre du dispositif Culture + de la communauté de communes. De 17h à 18h30, vous pourrez apporter vos instruments personnels. Des astronomes répondront à vos questions sur leur utilisation. Si les étoiles se cachent derrière les nuages, c'est à la salle des fêtes que vous serez initiés à la carte du ciel et ses légendes, avec une présentation et un atelier autour d'une collection de météorites.



# Actualités municipales

## ENVIRONNEMENT

### ✓ Les composteurs collectifs

Par la loi de 2020, les ménages français doivent composter à partir de ce début d'année pour limiter le gaspillage alimentaire tout en faisant diminuer le poids des poubelles grises. Pour rappel, Les ordures ménagères résiduelles collectées sont ensuite transportées par les camions du SMND afin d'être incinérées à l'usine de traitement de Bourgoin-Jallieu. Vous pouvez bénéficier de plus d'informations sur l'adresse <https://smnd.fr/trier-collecter/les-ordures-menageres/>

Pour vous aider dans ce processus, la commission environnement propose aux quartiers ou lotissements de postuler à un appel à projet du SMND sur 2025 afin d'acquérir un ou des kits de composteurs collectifs. Pour ce faire, chaque postulant devra proposer 2 référents et un responsable. Le SMND assurera un suivi de cette installation et pourra apporter des renseignements complémentaires.

Pour les particuliers qui le souhaitent, vous pouvez toujours acheter des composteurs individuels (2 par foyer) au prix de 20 € TTC. Le SMND subventionne 30 € par composteur.

### ✓ L'AGEDEN (Association loi 1901 à but non-lucratif)

Sa mission : la promotion de la maîtrise de l'énergie et des énergies renouvelables en Isère.

Le 13 juin, la commission environnement avec le concours de Coll'in Communauté a invité l'AGEDEN à Charantonnay pour une conférence sur le photovoltaïque pour les maisons individuelles. Une quinzaine de personnes se sont déplacées pour cette soirée qui fut riche en renseignements sur le fonctionnement du photovoltaïque, les différentes technologies, l'intérêt économique d'une telle installation, les arnaques à éviter...

### ✓ Le rucher communal

Malgré quelques essaimages, le rucher communal a pu extraire une petite vingtaine de kilos de miel (toutes fleurs) à la fin du printemps. Il espère que les fleurs de châtaigniers seront également butinées par nos abeilles pour une nouvelle récolte cet été.

Le groupe accueille toujours de nouvelles personnes. Cette participation implique des visites régulières au rucher pour s'assurer de la bonne santé de nos colonies. Alors n'hésitez pas à contacter la mairie qui fera suivre.



## VIE LOCALE ET ASSOCIATIVE

Pendant ce deuxième trimestre (avril à juin), quelques changements sont apparus dans la vie de la commission association :

- ✓ le départ de Caroline Decoodt élue des associations depuis le début du mandat dont le travail a été très important à leurs côtés ;
- ✓ la continuation avec la nouvelle équipe ou plus exactement une redistribution des rôles de l'équipe existante, prête à poursuivre le travail déjà commencé.
- ✓ Mais également une richesse des événements de nos associations : brocante, ventes diverses, thé dansant, fête de la musique ; la liste est longue et riche.

L'été pointe son nez avec ses manifestations jeunes, sa course cycliste pour arriver déjà début septembre et le retour à l'école et les activités de rentrée après un repos estival mérité.

Nous nous retrouverons pour le Forum des associations le samedi 7 septembre à la salle des fêtes de Charantonnay de 9h à 12h.

# Actualités Coll'in Communauté

La Communauté de communes à la compétence mobilité. Pour répondre aux nouveaux besoins de mobilité Coll'in Communauté s'applique à diversifier les solutions de transports vertueuses et solidaires sur son territoire.



**COLL'in TAD (Transports A la Demande)** : vous pourrez du lundi au samedi de 9h à 17h vous déplacer sur les communes du territoire (Bonnefamille, Charantonnay, Diemoz, Grenay, Heyrieux, Oytier Saint Oblas, St Just Chaleyssin, Roche, St Georges d'Espéranche, Valencin) mais également de 7h à 9h et de 17h à 19h sur les gares ferroviaires de St Quentin ou La Verpillière et la gare routière de Villefontaine pour un tarif unique de 2 € par trajet. Quelle facilité par exemple pour aller au marché à Heyrieux le vendredi !

Ce dispositif démarrera fin août. La première démarche est de s'inscrire par téléphone à Coll'in Communauté au 04 72 48 19 89 ; ensuite il faudra réserver au plus tard la veille avant 14h et le vendredi 12h pour un voyage le lundi au 04 8000 7000 (appel gratuit).

## Marche des Collines

Cette année, la marche des Collines aura lieu sur notre commune le dimanche 15 septembre. Pour rappel, cette manifestation change de lieu chaque année pour tourner sur tout le territoire des Collines.

3 parcours seront proposés :

- ✓ le plus court de 2,5 km permettra d'aller visiter la mare pédagogique où l'association APIE pourra fournir des renseignements sur la biodiversité et toutes les plus-values de cette nouvelle installation.
- ✓ 6,5 km en prenant la direction de Molèze.
- ✓ 9,5 km en direction de la Baume.

Rien n'empêchera les grands marcheurs de réaliser les deux dernières boucles l'une après l'autre.

Sur le retour vous pourrez faire un arrêt pour visiter notre belle église qui date de ?? ; La dernière rénovation intérieure date de 2009 (ce sera de plus la journée du Patrimoine).



## État civil

### DÉCÈS

M. CHATAIN René décédé le 13 juin 2024 à l'âge de 92 ans

# Associations

## SURYA YOGA

### Le YOGA, pour qui ?

Sa pratique est ouverte à tous, sans restriction d'âge, de sexe, de prédispositions physiques, de difficultés, chacun est bienvenue !  
Le yoga s'adapte au pratiquant et non l'inverse.

Venez nous rejoindre pour un « temps pour soi » accompagnés par Martine diplômée en 1997 de l'EFYL - l'École Française de Yoga de Lyon et qui bien sûr, a suivi depuis de nombreuses formations. Elle a enseigné également à Villette d'Anthon, Meyrié et à Saint Georges d'Espéranche avant 2009 et la création de l'association SURYA YOGA.

L'Association SURYA YOGA vous propose :

- ✓ 1 séance le lundi à CHARANTONNAY à la salle du Dojo à 9h30
- ✓ 2 séances le lundi à ROCHE à la salle des associations du Stade de 17h30 et 19h

L'association SURYA YOGA organise également, les samedis tout au cours de l'année, des ateliers pour découvrir et/ou approfondir certaines pratiques.

Pour plus de renseignements, rendez-vous sur notre site Internet :

<http://suryayoga.e-monsite.com>

Vous pouvez également nous contacter par mail :

[association.surya38@gmail.com](mailto:association.surya38@gmail.com)

Nous vous attendons nombreux et nombreuses pour la pratique du Yoga, n'hésitez pas à venir nous rencontrer lors des forums des associations à Roche le vendredi 6 septembre et Charantonnay le 7 septembre pour plus de détails !

Le bureau SURYA YOGA

## LE CLUB LES LILAS

Fin mai, 28 participants ont participé avec bonheur au **voyage en Alsace**.

Un franc succès avec la météo clémente, la découverte du patrimoine alsacien et ses maisons fleuries et une rencontre insolite avec les cigognes perchées.

Anticipez les activités de cet été, car le club LES LILAS sera fermé : **du mercredi 10 juillet au lundi 2 septembre !**

Réservez dès à présent votre **journée détente** chez JARS le **mardi 9 juillet** avec barbecue et concours de pétanque.

Dès la rentrée, le club se mettra en marche rapide, pour vous préparer le grand **LOTO** du **samedi 28 septembre** où nous invitons tous les charantonnois(es) à venir gagner le gros lot.



Souvenez-vous...  
les gagnants du  
concours de  
boules 2023.

## LA GAULE



Belle réussite pour notre 1<sup>er</sup> safari truites qui a eu lieu le 1<sup>er</sup> juin à l'étang impasse du héron à Charantonnay. Tout était prévu pour satisfaire les 35 pêcheurs concurrents. Plus de 150 truites ont été capturées. Les pêcheurs et visiteurs ont pu partager en famille ou entre amis casse-croûtes et repas. Le jeune LLario (12 ans) est le gagnant du concours par sa prise d'une truite de près de 1 kg. Il a gagné un bel ensemble de pêche offert par les établissements Gauthier. De nombreux autres lots offerts par les commerçants et artisans (que l'on remercie) ont été attribués aux meilleurs pêcheurs. Le matin était consacré au concours et l'après-midi à la pêche libre. À reconduire en 2025 !

## VÉLO CLUB CHARANTONNAY VCC



Le printemps et l'été sont synonymes d'activités au vélo club de Charantonnay.

Fin avril, le club a organisé son traditionnel « we club » à Beaumont Les Valence dans la Drôme. Au menu vélo bien sûr avec l'ascension du col des Limouches mais aussi bonne humeur et convivialité avec un repas partagé au restaurant le samedi soir.

Cet été sera aussi marqué par la 4<sup>ème</sup> année du Grand Prix de Charantonnay le dimanche 25 août avec au programme la course séniors à 12h15, puis les courses minimes et cadets. Nous espérons vous voir nombreux pour encourager les champions et comptons sur votre compréhension pour les petits désagréments créés lors de cet après-midi de sport dans notre village.

Infos circulation/sécurité : par arrêtés municipaux, des rues seront barrées et déviées. Le stationnement sera réglementé et la circulation sera interdite dans le sens inverse de la course de 12h à 19h. Les organisateurs demandent aux Charantonnois et aux automobilistes de respecter les consignes des signaleurs postés aux intersections ainsi qu'aux motards et véhicules officiels.

**Infos circuit** : avenue du Bourg, chemin du Bourdier, chemin des Vignes, chemin des Allues, chemin de l'Étang, chemin du Jacqueron, route des Grenouilles, route du Barroz, D53, avenue du Dauphiné, avenue du Bourg. Pour encourager les coureurs, la Fraternelle sera présente sur l'évènement.

Le vélo club va aussi faire peau neuve sur son site informatique. Vous pouvez suivre notre actualité <https://velo-club-charantonnay.clubeo.com/> et rentrer en contact avec nous via notre adresse mail [charantonnayveloclub@gmail.com](mailto:charantonnayveloclub@gmail.com) ou nos pages FB ou Instagram.

Bien sûr, le club reste actif le dimanche matin pour les sorties hebdomadaires ainsi que des sorties en semaine organisées au pied levé par nos retraités. N'hésitez pas à nous rejoindre.

# Associations

## LA FABRIQUE MUSICALE

En 2024, La Fabrique Musicale enchaîne enseignements et concerts dans les Collines du Nord Dauphiné.



Grains de musique - 30-03-2024

La soirée du **30 mars** a semé ses grains de musique aux spectateurs venus nombreux voir une belle collaboration artistique internationale et féminine ! **L'Orchestre d'Harmonie** de La Fabrique musicale dirigé par Anastasia Masset, nous a fait voyager dans le temps. Le **Lyon Métropole Orchestra** dirigé par Sucen Liu, a interprété ses succès indémodables. Cette rencontre musicale a accueilli une artiste plasticienne, **Svitlana Melobenska**, qui a illustré les morceaux en direct, grâce à ses créations sur sable.



Soirée Jazz club - 04-05-2024

Celle du **4 mai**, a offert l'occasion de réunir toutes les générations dans une ambiance festive. À l'écoute des plus grands morceaux de jazz distillés avec talent par **La Fabrique à Jazz et le Quartet Light Fragments Collectives** la salle comble du foyer rural d'Heyrieux, a partagé de beaux moments de complicité dans une atmosphère chaleureuse et originale avec des amis autour d'un verre et d'une assiette de charcuterie.

**La Fabrique enchantée du 25 mai** a réuni tous les ingrédients pour bien chanter : une chanteuse Lyrique **Séléna Hollemaert-Awadé** qui a électrisé avec sa voix pure les participants nombreux de sa masterclass et un final varié avec la chorale des élèves du collège d'Heyrieux, le chœur de la Fabrique et celle d'Accroch'chœur venue en voisine de Villefontaine.

La fin d'année sera festive avec l'ensemble des orchestres et le chœur de La Fabrique, réunis le **30 juin** prochain pour sa **Garden Party** au Clos Couché de Saint Georges d'Espéranche.

**Un stage enfants** sera proposé pour la semaine du 8 au 12 juillet et un **weekend Gospel** sera organisé les 24 et 25 août prochains. N'hésitez pas à vous renseigner au 04 72 19 49 56.

## ACFC

### Un mois de mai animé pour l'ACFC !

**Le mois de mai marquait la fin de saison pour les différentes équipes de l'ACFC et a été ponctué de très belle manière avec plusieurs tournois, à domicile ou dans le Sud.**

Le hasard du calendrier a offert une jolie finale à l'équipe sénior 2 le 26 mai à l'occasion du dernier match de championnat. Leader de sa poule de D4, l'ACFC affrontait son dauphin Villefontaine dans un match à enjeu. Les joueurs de Bertrand Deteuf n'ont pas tremblé et se sont logiquement imposés 1-0 grâce à un but d'Anthony Séon. Ils terminent champions de D4 ! L'équipe fanion termine quant à elle à la 3<sup>e</sup> place en D3, l'équipe 3 5<sup>e</sup> de D5.



### ✓ La vague bleue de l'ACFC a déferlé sur Aigue-Mortes

Comme chaque année, de nombreux licenciés ont mis les voiles pour Aigue-Mortes lors du week-end de la Pentecôte (18,19 et 20 mai). Une véritable vague bleue (près de 200 licenciés, joueurs, dirigeants ou supporters) a ainsi envahi le stade Bourgidou qui accueillait le tournoi Louis Guillaumon, pour trois jours aussi bien festifs que sportifs. Les U11, U13 et U15 étaient engagés. À noter la belle prestation des U13 qui finissent troisième du tournoi !

### ✓ Belle réussite pour les tournois de l'ACFC

Les tournois de l'ACFC avaient lieu les 8, 9 et 10 mai au stade de Charantonnay. Les très nombreux bénévoles mobilisés ont su accueillir les différentes équipes (allant des U6 aux U13 puis des vétérans) qui ont répondu présentes à l'événement. A noter la victoire des Fougous de Charantonnay pour la 2<sup>e</sup> édition du Challenge Christophe Chatain. Un grand bravo à Alyssia Abel pour l'organisation de cette grande manifestation et aussi à l'armée de bénévoles présente lors de ces trois jours intenses.

### ✓ L'ACFC accueille la journée nationale U6-U7

Le club a été retenu par le District de l'Isère pour organiser la journée nationale U6-U7 au stade de Charantonnay le samedi 8 juin. Au total, près d'une cinquantaine d'équipes ont foulé les pelouses charantonnoises avant un traditionnel défilé des pancartes en fin d'après-midi.

### ✓ Recrutement

Dans le but d'étoffer ses effectifs pour la saison prochaine, l'ACFC ouvre ses entraînements jusqu'au 19 juin prochain !

Pour les catégories jeunes, contactez :

- Keriann Badin au 06 04 52 40 33 et
- Bertrand Deteuf pour les seniors au 07 60 74 87 67



# Associations

## CJCT

Première information concernant Tavagnasco : les élections municipales récentes ont promu M. Moreno Nicoletta Maire de Tavagnasco en continuité de l'équipe de Giovanni Franchino. Les membres du CJCT se sont déplacés en Italie pour rencontrer le nouvel édile.

Le CJCT (Comité de Jumelage Charantonnay-Tavagnasco) et la municipalité de Charantonnay ont souhaité organiser une grande fête autour de l'inauguration de la place de la salle des fêtes qui se nommera à partir du 12 octobre : Place Tavagnasco. Un bon prétexte pour réunir nos deux villages jumeaux depuis 2018 !

Cela commencera le vendredi 11 octobre à 18h à la salle des fêtes où le film d'animation « Interdit aux chiens et aux Italiens » réalisé par Alain Ughetto sera projeté gratuitement. Il sera diffusé par la Société SPLENDOR sur grand écran. Le lendemain Samedi 12 octobre à 10h, une conférence vous sera proposée gracieusement sur le thème de la cuisine piémontaise et la gastronomie italienne en général. Le lieu reste à préciser. La fanfare de Tavagnasco fera également le déplacement et arrivera dans la matinée suivie quelques heures après par le comité de jumelage et des habitants de Tavagnasco. Une déambulation de la fanfare italienne et celle



de St Georges La Fraternelle sera organisée dans le village. Sur un choix de la commission Culture, ces trois animations culturelles seront subventionnées par le dispositif Culture + de Coll'in Communauté.

L'inauguration aura lieu à 16h et un apéritif d'honneur s'en suivra. Pour finir la journée, un repas dansant payant sera proposé avec notre animateur vedette Jean Michel Caputo qui nous a déjà divertis à plusieurs reprises à Charantonnay.

Pour accueillir tous les participants italiens, nous avons besoin de trouver des places de couchages. Si vous avez une ou des chambres disponibles, n'hésitez pas à contacter le Comité de Jumelage au numéro suivant 07 66 31 68 83.

Alors réservez bien ce 2<sup>ème</sup> week-end d'octobre : nous comptons sur vous pour développer des liens d'amitiés entre nos deux communes et faire que cette fête soit inoubliable. Nous communiquerons régulièrement pour promouvoir ces festivités.



# Associations

## COMITÉ DES FÊTES

*Super ambiance pour cette fête de la musique 2024 ; même si tout s'est passé à l'intérieur de la Salle des Fêtes pour cause de mauvais temps, la fête était belle. La sono PALADEMA et MUSICLIVE ont enchanté les Charantonnois venus nombreux pour ce rendez-vous incontournable. La commission Culture a choisi de faire subventionner la musique de cette première soirée d'été par le dispositif Culture + de Coll'in Communauté. Un grand bravo à Cindy qui a régalié Grands et Petits.*

